

*Erinnerungen sind kleine Sterne,
die tröstend in das Dunkel unserer Trauer leuchten.*

Wir danken herzlich

allen Verwandten, Nachbarn, Freunden und Bekannten für die grosse Anteilnahme und die unzähligen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Paul Iten

erfahren durften.

Einen ganz grossen Dank an Philippe Stalder für die tröstenden Worte, der Harmonie Münchenbuchsee und dem Organisten für die musikalische Begleitung sowie der Familie Reese und allen anderen Beteiligten für die Organisation der würdevollen Abschiedsfeier.

Vielen Dank auch für die wunderschönen Blumen, Briefe, persönlichen Worte und Umarmungen, die Spenden für das Sonderschulheim Mätteli in Münchenbuchsee und die Gaben für den späteren Grabschmuck.

Wir danken allen, die Paul in seinem Leben begleitet haben und ihm in Freundschaft und Liebe begegnet sind.

Münchenbuchsee und Bern, im Mai 2019

Die Trauerfamilien